

Deep Blue

Which Colour has the water?

Von Lisa_McCall

Kapitel 4:

Ryan

Am nächsten Morgen, wurde ich eindeutig zu früh geweckt. Mein Handy klingelte. Wer war das Arschloch?

"Ja?", nuskelte ich verschlafen.

"Ryan, was tust du? Wo hängst du schon wieder rum? Unser Chef ist schon total ausgerastet!", es war Chiara, meine Arbeitskollegin.

"Oh Scheiße! Man ich hab voll verpennt und nicht dran gedacht! sag ihm mal ich bin gleich da!", meinte ich hektisch.

"Ok, mach hin!", zischte sie und legte wieder auf.

Ich kannte Chiara schon etwas länger. Sie hatte mir die Ausbildung und den dazugehörigen Job verschafft, deshalb kriegte auch sie Ärger, wenn ich Mist baute. Der Chef, ein Glatzkopf mit riesigen Tunneln, meinte dann immer 'Du hast ihn angeschleppt, jetzt sorg auch dafür, dass er seine Arbeit ordentlich erledigt!'. Und es tat mir immer echt leid, wenn ich wie heute mal wieder, verpennt hatte. May schlief tief und fest, wie ein Stein. Na gut, würde ich auch tun, hätte ich mir erst die Birne weggekiffert, gekotzt und wäre danach noch die halbe Nacht ... Na ja. Beschäftigt gewesen? Ich schlich mich aus dem Schlafzimmer, in die Küche, um meine Klamotten zu holen und hoffte, sie würde sich daran erinnern, dass ich ihr meine Nummer noch aufgeschrieben hatte. Dann sprintete ich los zum Tattoo- und Piercingstudio.

May

Als ich aufwachte, lag niemand mehr neben mir. Ich spürte, wie meine Lippe anfang zu zittern und eine Träne über meine Wange rollte. Hatte er mich etwa nur ausgenutzt? Wollte er wirklich nur mit mir ins Bett? Und ich fühlte mich gestern so glücklich mit ihm, als wir hier waren, alleine. War es nicht grade dieses gemeinsame aufwachen am nächsten Morgen, was die Sache erst wirklich perfekt machte?! Ok, vielleicht bin da etwas altmodisch oder zu sentimental. Plötzlich klingelte mein Handy. Eine SMS:

hey, alles klar? haste zeit? hab langeweile... du süße <3

Logan

Ach ja, ich hatte ihm und Corey ja noch meine Nummer aufgeschrieben, als wir draußen standen. 'Du Süße'? Ist das sein ernst? Na gut, ich kenne ihn ja noch nicht richtig, vielleicht macht er ja gerne solche Witze.

hey, ja wenn du willst können wir uns treffen. sag mir nur wann und wo. ;)

5 Minuten später kam eine Nachricht, in der seine Adresse stand und ob ich in einer Stunde, also um 14 Uhr, da sein würde. Ich stimmte zu.

Logan

Mal sehen ob sie es findet. Na, auf jeden Fall sehr gut, dass sie nicht Nein gesagt hat. Die Kleine würde ich mir gerne angeln. Die sieht vielleicht nicht ganz so geil aus wie Sarah, finde ich, aber man muss nehmen, was man kriegt. Hoffentlich hat Ryan sie gestern wirklich NUR nach Hause gebracht. Ich hätte so gern mal wieder eine Freundin, vorallem eine die so cool drauf ist, wie diese May.

Nach einer Stunde klingelte es an der Tür, die ich daraufhin öffnete: "Naa. Komm rein." May lächelte: "Hey, ok!" Sie hatte eine kurze, ausgefranste Jeans und ein flattriges Oberteil. Man, dieser Hintern in dieser Jeans! Da möchte man am liebsten mal reinkneifen. Ich setzte mich auf's Sofa und sie ließ sich danabes nieder. Warum setzt sie sich so weit von mir weg? Zwischen uns war bestimmt noch ein ganzer Meter frei...

May

Ich hab genau gesehen, dass er mir auf den Hintern geglottzt hat. Na gut, von mir aus soll er gucken, aber wehe er behält seine Pfoten nicht bei sich! "Und wie war's gestern Abend noch so mit Ryan?", fragte er grinsend. Was geht ihn das an? Ist der eifersüchtig oder steckt der immer seine Nase in Sache, die ihn nichts angehen? "Gut.", antwortete ich nur, "Er hat mich halt nach Hause gebracht." Logan nickte: "Na ja ich glaube er steht auf dich. So, wie er dich gestern die ganze Zeit angestarrt hat und so aufgereggt war." Sag bloß... Ist mir noch gar nicht aufgefallen. "Kann sein.", erwiderte ich desinteressiert. Er seufzte und ließ sich zurück an die Sofalehne fallen. Ich betrachtete das Zimmer. Für einen wie ihn, war es hier sehr ordentlich und ganz gut eingerichtet. Ich fragte mich nur, wo er das Geld für diese teuren Elektrogeräte her nahm. Insgesamt sah es nicht nach einer typischen Junkie-Bude aus. "Was wollen wir machen?", fragte er und drehte den Kopf zu mir. Ich zuckte mit den Schultern: "Sag du, was." Sein Blick huschte nachdenklich durch den Raum: "Wir könnten zocken, kiffen, fernseh gucken, sex haben..." Logan sagte dies, als sei es ganz selbstverständlich, seinen Nachmittag so zu verbringen. Ich verzog das Gesicht: "Übertreib mal nicht. Gegen fernsehen hätte ich nichts einzuwenden." Er musste lachen: "Echt geil, diese ablehnende Art."

Irgendwie nervt der.

Corey

Ryan hat mir grade geschrieben, dass zwischen ihm und May noch was gelaufen ist. Freut mich echt für ihn. Ich kann mich nicht mal mehr an den Namen seiner letzten Freundin erinnern, so lange ist es schon her. Aber ich denke nicht, dass sie ihm seinen größten Traum erfüllen kann. Ryan träumt schon lange davon, dieses ganze Umfeld hier, hinter sich zu lassen und einen Neustart zu machen. Er will keine Drogen mehr nehmen, seine Arbeit gewissenhafter erledigen, heiraten und Kinder haben. Halt sein Glück finden. Ich habe schon oft genug versucht ihn dabei zu unterstützen so gut es ging, aber es hat nie geklappt. Er rutschte immer wieder erneut ab und meistens war es danach, schlimmer als vorher. Ohne die richtige Frau an seiner Seite, half das alles

nichts. Manchmal mache ich mir Sorgen, dass er irgendwann auf die dumme Idee kommt, sich etwas anzutun. Bei Logan war das anders. Er war uneinsichtig und der feste Überzeugung sein Leben sei perfekt und richtig. Wirklich dumm der Junge, aber wir haben ihn irgendwie trotzdem liebgewonnen. Und auch, wenn wir es nie zugeben würden: Wenn er nicht wäre, würde einfach etwas fehlen.

May

Toll! Ich bin jetzt erst eine halbe Stunde hier und schon wieder wurden mir Drogen angedreht. Wir haben irgend so ein weißes Pulver durch die Nase gezogen. Ich glaube er sagte, es war Speed. Warum kann ich denn nicht 'Nein' sagen?!